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文化祭 ３組 作文

「No title」（３組 女子）

今年の文化祭は、一年生や二年生のときと違って、制限がほとんどない状態ですることができました。合唱コ

ンクールでは、課題曲と自由曲の二曲歌うことができ、午後の部では、体育館に全員が揃って色々な発表を聞く

ことができ、最後に、やっと本来の文化祭らしいものを体験することができて、とても嬉しかったです。

午前に行われた合唱コンクールでは、各クラスがそれぞれ趣向を凝らして作り上げた合唱を聴くことができま

した。一年生の、初めての合唱コンクールという中でも、精一杯歌っている姿には胸が温かくなりました。最優

秀賞を取った1年2組の合唱は、一年生のものとは思えないほど上手で、来年以降が楽しみだなと思いました。

二年生になると、一気にレベルが上がり、正直負けるかもしれないとヒヤヒヤするような合唱をするクラスばか

りでした。二年生の課題曲の「メッセージ」は、初めて聞く曲だったけど、すごくいい曲だなと思いました。特

に「まっすぐに」と繰り返す部分が、訴えかけてくるような感じがして、気に入りました。三年生は、流石にレ

ベルが違って、三年生の底力はやっぱりすごいなと感じました。どのクラスも、リハーサルのときよりも格段に

うまくなっていて、有終の美を飾れたなと思いました。私達のクラスは、練習の時で、何度か先生に怒られ、全

員の思いがばらばらになった時期もあったけど、最後は団結して歌えたと思います。結果は、最優秀賞や、優秀

賞は取れなかったけど、本川先生が言っていたように「結果が全てではない」と思うので、この経験を生かして、

受験へと向かっていきたいと思います。

午後は、吹奏楽部の演奏から始まって、三年生が引退してから、初めての演奏だった地域でのお祭りで聴いた

ときよりも更にうまくなっていて、すごいなと思いました。コッシーがあんなにかっこいい曲になるとは思わな

くて驚きました。総合の発表では、各学年の総合での学びがわかりやすくまとめられているなと思いました。特

に、二年生の職場体験の報告は、私たちの代は職場体験がなかったので、どんなことをしているのかわからなか

ったけど、今回の発表でよく理解できました。

最後の文化祭だったけど、全体的に見ると、いいものだったなと思いました。

「No title」（３組 男子）

今日、合唱コンクールでは優秀賞・最優秀賞は取れなかったけど練習したことを思い出して歌えました。強弱

やハーモニーを意識して歌えました。自分は舞台に上がるときはとても緊張していました。だけど、最後まで歌

えて良かったと思いました。

吹奏楽部の演奏の時は自分が知っている曲が多くて盛り上がりました。一発芸ではバンドの演奏が面白かった

です。一番盛り上がったと思いました。

一・二年生の合唱コンクールを見て、昨年の自分や自分がまだ一年生だった頃を思い出しました。一年生だっ

た頃の自分は、初めての合唱でその時は自由曲しかなくて放課後練習もなかったけど、音楽の時間で一生懸命練

習したのを思い出しました。あのときの歌う場所はタントではなく体育館だったけど緊張しました。楽しく歌え



ました。今年は最後の合唱コンクールだったけど良い思い出になりました。

「文化祭を終えて」（３組 女子）

中学最後の文化祭が終わりました。いつもは後輩の歌を聞いて、私達も頑張ろうって張り切って、でもやっぱ

り先輩達はそれでも軽々と超えられるぐらいうまくて、来年また頑張るぞ！って感じだったので、一番上の学年

になって、最高学年として、最高の演技をしなくちゃと思って、とっても緊張しました。他の先輩たちも同じ気

持ちだったのかな、後輩たちもこの気持ちを味わうのかな、なんて少し感慨深かったです。

私達、三年三組の結果は惜しくも入賞とは行きませんでしたが、皆それぞれ今日のベストを尽くそうと頑張っ

ているのが伝わってきて、嬉しかったです。私にとってはそれが何よりの思い出だし、入賞するより嬉しかった

です。でも、必ずしもいいところばかりではありませんでした。「あなたへ」では声が出にくい音程や喉が詰ま

るところのカバーができていなかったし、「友～旅立ちの時～」ではテンポが早く、指揮やピアノとズレてしま

いました。すべて、先生や仲間たちが指摘してくれていたのに、直しきれなかったことを考えると、悔やんでも

悔やみきれません。でも、皆本当に頑張っていたし、三年の合同合唱では、更に仲間が増え、見ている観客の方々

の心を掴めたと思います。

そんな合唱コンクールが終わって、午後には吹奏楽部の発表、一芸披露、学年の総合スライドの発表等があり

ました。吹奏楽部は、美術部の隣で、よく遅くまで練習している音が聞こえていますが、今回は練習より更に完

成度が高く、思わず聞き入ってしまいました。一芸披露では、皆自分の得意なことを披露していてかっこよかっ

たです。皆楽器ができて羨ましいし、特技があるって本当に素敵なことだから、これからもその得意を伸ばして

いってほしいです。次に各学年の総合発表がありました。皆スライド作りと発表が本当にうまくて、今後参考に

したいと思いました。

今年の文化祭は一日という短い時間でしたが、その一日に色んな思い出がぎゅっと詰まっていて、本当に楽し

い文化祭でした！

「みんなで楽しめた中学校生活最後の文化祭」（３組 女子）

私は、中学校生活最後の文化祭だから、前から、絶対に楽しもうと思って練習などをしてきました。3-3は優

秀賞や最優秀賞には選ばれなかったけど、全力で楽しめたし、一芸披露や、吹奏楽部の発表などでも、手拍子を

してみんなで楽しい最後の文化祭にできたので良かったです。また、合唱コンクールでは、リハーサルのときか

ら緊張していて、思い通りに歌えるかな？失敗しないかな？と思い、心配だったけど、全力を尽くせたので良か

ったです。最後の文化祭がこんな形で終われて嬉しいです。


